Raiffeisenbank trifft die Musikgesellschaft

MG Helvetia Eschenbach stellt sich vor

Die Raiffeisenbank am Ricken stellt im Rahmen einer Serie verschiedene Vereine vor, welche durch die lokale Bank als starker Partner unterstützt werden. In dieser Ausgabe erfahren Sie mehr über die MG Eschenbach.

Daniel Hitz, du als Präsident Musikgesellschaft Helvetia Eschenbach kannst uns sicher etwas über den Verein erzählen?

Wir sind ein Verein, bei dem die Mitglieder spontan und aufgestellt ihrer Leidenschaft dem Musizieren nachgehen und der grösste Lohn der Applaus der Zuhöhrer ist. Unser Motto "auffallend anderst" haben wir uns auf die Fahne geschrieben und leben das auch entsprechend.

Was haben die Leser verpasst, wenn sie am 9. April 2022 nicht am Jahreskonzert waren?

Viel (Dani lacht). Die Musikgesellschaft hat ein tolles Unterhaltungskonzert geboten, bei welchem nicht nur musikalische Leckerbissen, sondern auch unterhaltsame Teile für Lacher gesorgt haben. Und die Verabschiedung des langjährigen Dirigenten Marcel Schöni wurde "auffallend anderst" gestaltet.

Was sind weitere Highlights für den Verein in nächster Zukunft?

Die Teilnahme am Kreismusiktag in Benken steht im Mai auf dem Programm. Wir lassen uns in der 2. Stärkeklasse bewerten. Hierfür üben wir momentan gerade die Marschmusikparade, welche jeweils die Herzen der Musikfans erwärmen lässt. 2023 ist eine Musikreise geplant und 2024 werden wir uns am Kantonalen Musikfest in Mels messen. Zudem möchten wir die Bläserklasse wie bisher weiterhin erfolgreich betreiben.

Gibt es im Verein auch Disharmonien und wie werden diese wieder zu Harmonien?

Die offene und ehrliche Diskussion ist in solchen Situationen sehr wichtig. Gerade auch in der Coronazeit hat es aufgrund der schwierigen Probesituation einige Meinungsaustausche gegeben, welche dann durch Abstimmungen im gesamten Verein geregelt wurden. Dadurch konnten wir Austritte vermeiden und freuen uns sehr, dass wir heute alle wieder zusammen musizieren können.

Andreas Mattle ist euer neuer Dirigigent - was sollten wir über ihn wissen?

Er leitet unseren Verein mit grossem Ehrgeiz und behandelt, obwohl sein Herz für die Posaune schlägt, alle Register gleich. Er wohnt in Luzern und spielt als Profimusiker im 21st Century Orchestra mit. Nebst seiner Funktion als Musikschullehrer und Leiter des Jugendspiels Rapperswil-













Zahlen und Fakten:

Anzahl Mitglieder: 58 Durchschnittsalter: 44 Jahre Stärkeklasse: 2. Klasse Harmonie Präsident: Dani Hitz

Infos zum Verein www.mghelvetia.ch



Jona stellt er sein Fachwissen auch unserem Nachwuchs zur Verfügung.

Die Raiffeisenbank am Ricken ist der Hauptsponsor - was bedeutet das für euch?

Sehr viel, da es die Verbundenheit zum Dorf, den Vereinen und dem Gewerbe zeigt und wir die Unterstützung sehr schätzen. Nur durch solche Partnerschaften können die hohen Kosten für die Uniformen, Dirigentenhonorar, Noten etc. gestemmt werden.

Vielen Dank an Dani Hitz (Präsident) für das spannende Interview.





Raiffeisenbank am Ricken

Eschenbach | Ernetschwil | Goldingen | St. Gallenkappel | Schmerikon | Wald raiffeisen.ch/am-ricken

